



Con el apoyo de:



Inician las escuelas de formación de Caribe Afirmativo y FESCOL.

ENCUENTRO ESCUELA DE FORMACIÓN 2019 Y GUACHERNA LGBT DE BARRANQUILLA

En barranquilla se dieron cita este 23 de febrero representantes de Maicao, Ciénaga, El Carmen de Bolívar, Cartagena, Barranquilla, Soledad y por primera vez Montelíbano, para formar un grupo representativo de 33 personas que dieron inicio a las escuelas de formación en temas de incidencia política y social para personal LGBT, y que a su vez harán parte de la comparsa para "Puloy" en la noche de guacherna LGBT.

Desde el 22 de febrero comenzaron a llegar las delegaciones con el objetivo de iniciar este maravilloso proceso que busca fortalecer los liderazgos en cada territorio. Las escuelas de formación llevan seis años formando a las personas LGBT y es el tercer año consecutivo que hacen parte de la agenda de las Casas de Paz. Este encuentro tiene su inicio con una conferencia a través de una metodología lúdica y participativa de trabajo grupal a sobre clínicas de casos de acuerdo a las experiencias locales

de las y los participantes en su ejercicio de incidencia y exigibilidad de derechos, con el objetivo de fortalecer liderazgos y espacios de articulación entre líderes/as e instituciones del estado y organizaciones sociales. El conferencista de este espacio fue el abogado, activista y defensor de Derechos Humanos, German Humberto Rincón Perfetti.

Uno de los momentos significativos de la agenda se dio con el taller "Como enamorar mi municipio" donde surgieron técnicas y tácticas para lograr objetivos de planteados en el ejercicio de incidencia política. Este ejercicio se realizó mediante trabajo grupal por territorios, donde se dialogo acerca de procesos de incidencia y articulación exitosos y aquellos donde no se pudo lograr los objetivos planteados. Posteriormente se compartieron experiencias y se dio un espacio para la reflexión y copara buscar estrategias que permitan un trabajo más articulado con organizaciones y entidades.

Al finalizar la conferencia se realizó evaluación del día y se dieron algunas conclusiones sobre los aprendizajes y expectativas de este año temas de articulación para la incidencia en cada territorio.



Con el apoyo de:



Llegada la noche llegó lo guacherna LGBT y con ella todo el derroche de colores y alegría



Comparsa de Caribe Afirmativo conformada por ciudadanas/os de Maicao, Ciénaga, Soledad, Barranquilla, Cartagena, El Carmen de Bolívar y Montelíbano.

Al finalizar la conferencia, todo el escenario cambia, se deja a un lado las libretas de apuntes y se baja el telón para que las 33 personas de los diferentes territorios asistentes inicien la transformación.

No es para menos, es la noche de la guacherna gay de Barranquilla, escenario para las personas LGBT hacer incidencia dentro de este espacio de carnavales.

Al subir el telón están listas/os, llenos de coloridos y rostros alegres que anuncian que la comparsa de Caribe Afirmativo se tomará las calles de esta ciudad currambra para hacer presencia y gritarle a toda la ciudadanía que el carnaval de barranquilla también es el carnaval de los gais, lesbianas, bisexuales y trans, que el arcoíris también sale en las noches de carnaval, pero esta vez no anuncia el cese de la lluvia sino el inicio de la guacherna gay.



Con el apoyo de:



En las calles todo era alegría, un mar de personas abarrotaba las calles con espumas y pintas carnavaleras esperando a que las comparsas les contagiaran con su alegría, música y derroche de colores.

a lo largo del recorrido solo se escucharon aplausos y voces que animaban a las personas a seguir bailando, mientras las comparsas hacen lo suyo, -bailar, mientras alguno marcaba el paso con un "jueeepa" y con ese grito parecía que se inyectara una dosis extra de entusiasmo.

El recorrido amenizado por un grupo de millo con tamboras, llamadores y flautas que ponían a gozar y bailar a todo quien lo escuchaba.

La coronación de la reina LGBT anunció el final de esta guacherna, pero no terminó con la alegría de los rostros de nuestra comparsa quienes seguían bailando y cantando como quien inicia a preparar lo que será la guacherna del próximo año.



Comparsa de Caribe Afirmativo en el Recorrido.



Reina central del carnaval LGBT 2019 Y EL Rey Momo central LGBT.



Con el apoyo de:



Las calles abarrotadas de gente esperando el inicio de la guacherna LGBT.



Equipo de coordinadores de Casas de Paz en la guacherna.